

Le personnel enseignant  
Collège Pierre Brossolette  
77, avenue Henri Barbusse  
93140 BONDY

Du personnel enseignant et d'éducation du collège  
A Monsieur le président du Conseil départemental  
Conseil départemental de la Seine-Saint-Denis  
Hôtel du Département - Esplanade Jean-Moulin  
93000 Bobigny

Bondy, le 22 septembre 2020

Monsieur le Président,

Les personnels enseignants et d'éducation du collège sont très inquiets quant à la situation de notre collège. Bien que classé en REP, les difficultés s'accroissent.

Depuis la sortie du confinement, l'entretien du collège, malgré les efforts de l'administration, ne respecte pas le protocole sanitaire. Par exemple, ce sont les enseignants qui nettoient leurs bureaux avec leurs propres lingettes, il n'y a pas de savon dans les toilettes, le sol et les tables ne sont pas lavés correctement avec du détergent, certaines salles ne sont pas nettoyées tous les jours.

Cette situation, qui dure depuis des mois, est intolérable, elle est un signe de mépris vis-à-vis des personnels et des usagers, en premier lieu les élèves.

Nous réclamons la nomination immédiate et durable d'agents de service en activité, pour nous permettre d'enseigner et d'apprendre dans des conditions d'hygiène décentes. A ce jour, le complément d'un temps partiel à 70% n'est pas compensé et un poste à 50% en congé maladie n'est pas remplacé. Ces absences non compensées désorganisent le service et entraînent que certaines parties du collège ne sont pas nettoyées tous les jours.

Par ailleurs, nous vous avons déjà alerté lors de votre visite en juin dernier sur l'état de l'équipement informatique qui est soit insuffisant, soit obsolète. Lorsque celui-ci tombe en panne, nous peinons à le faire remplacer (exemple : un TNI tombé en panne en novembre 2018 n'est à ce jour toujours pas remplacé, malgré de multiples demandes). D'autre part, plusieurs salles de classe ne sont toujours pas dotées de VPI en état de fonctionnement. Nous avons récupéré lors de la rénovation du collège Pierre Curie de vieux vidéoprojecteurs qui ne fonctionnent plus. Nos ordinateurs sont tellement vétustes qu'ils ne peuvent plus faire de mise à jour (version Windows XP). L'école du numérique porte décidément bien mal son nom au collège Pierre Brossolette...

Nous sollicitons d'urgence une dotation exceptionnelle de 3 VPI supplémentaires et de 50 ordinateurs. Nos élèves et leurs parents ne comprennent pas, alors que le département investit des millions d'euros dans des collèges neufs et très bien équipés, pourquoi notre établissement se trouve dans un tel état d'abandon.

La considération, le respect, la confiance demandés aux enseignants sont également attendus des institutions, sont attendus de vous, Monsieur le Président, pour assurer une collaboration fructueuse et pour que l'institution puisse se consacrer pleinement à sa mission de service public.

Dans l'espoir de rencontrer votre écoute et dans l'attente d'une réponse efficiente de votre part, nous vous assurons, Monsieur Le Président, de notre entier dévouement à l'Education Nationale.

Pour les enseignants,

Mme Gauthier  
SNES



M. Bruliard  
SGEN CFDT



Mme Pinlou  
SUD Education

